

# Compte rendu conseil de hameau de Villeneuve d'Uriage du jeudi 11 janvier 2024

## Sondage concernant les jours/heures auxquels tenir les réunions du conseil

Le sondage que nous vous avons fait parvenir le 3 janvier dernier est encore ouvert jusqu'à ce jeudi 25 janvier. Si vous n'y avez pas encore répondu, il est encore temps, et vous pouvez y accéder ici : <https://framadate.org/TFvKQXehVplQueMq>

A ce jour, une majorité se dégage pour les lundis, soit à 18h30, soit à 20h00.

Nous collecterons les données après le 25 janvier, et modifierons les jours/heures de réunion en fonction de ces résultats, et ceci à partir de février.

Quelque soit le jour retenu, les réunions se tiendront le 1<sup>er</sup> jour du mois (par exemple, le 1<sup>er</sup> lundi du mois, si c'est le lundi qui est choisi). Si une réunion tombe pendant les vacances scolaires, ce sera reporté au jour de la semaine suivante.

## Sécurité pour les piétons et cyclistes

### Marquage au sol

Un premier marquage sur le chemin des Taillées a été fait en octobre. Le reste du hameau aurait dû être marqué en décembre dernier.

À ce jour, celui-ci n'a pas encore été réalisé, malgré de nombreux beaux jours sans pluie durant le mois. Nous allons relancer la mairie afin d'avoir des nouvelles à ce propos.

À noter que le marquage qui a été effectué chemin des Taillées était très pâle dès le début, ce que nous avons signalé aux services techniques, et après 3 mois il s'efface déjà.

Nous allons donc remonter ce point à la mairie, afin que le nouveau marquage soit de meilleure qualité, et que celui du chemin des Taillées soit repris à cette occasion.

### Résidence « Place des Roses »

Étant donné que 7 places de stationnement débouchent dans le virage en face de la crèche avec une très mauvaise visibilité, nous avons demandé qu'un feu tricolore avec déclenchement lors de la sortie d'un véhicule soit placé de part et d'autre du parking sur la route de Villeneuve .

La mairie refuse cet équipement au motif que le coût d'entretien est trop élevé.

Cette sortie demeure néanmoins potentiellement dangereuse, et nous allons suggérer qu'un (ou deux) miroirs soient installés en face de la sortie, afin que les véhicules sortant du parking voient si un autre véhicule monte ou descend la route de Villeneuve, et que ceux-ci voient eux aussi que quelqu'un sort du parking.

## Gestion de la boîte mail du conseil de hameau

Afin d'assurer une redondance, un deuxième administrateur va être ajouté sur l'adresse [conseilhameauvilleneuvehuriage@gmail.com](mailto:conseilhameauvilleneuvehuriage@gmail.com).

Si vous souhaitez des précisions à ce propos, n'hésitez pas à poser vos questions à cette même boîte mail.

## Festival d'ALLICOUD

L'équipe de la ferme d'ALLICOUD se joindra à l'une de nos prochaines réunions (soit en février, soit en mars), afin de récolter nos retours sur la dernière édition du festival, et évoquer avec nous le projet d'édition 2024 pour le 5 octobre prochain. Lorsque nous vous enverrons l'invitation pour la réunion de février, nous vous préciserons à quelle réunion ils seront présents.

## Galette des rois

Lors de cette dernière réunion, nous avons eu la surprise et le plaisir de partager une galette des rois apportée par Daniel BOURRIN. Robert CANAVESIO a eu le privilège d'être désigné comme roi de la soirée.